
　２月 24 日に下関のシーモールホールにて ( 社 ) 日本青年会議所中国地区山口ブロック協議会会長公式訪問
14LOM 合同例会「山口会議」が開催されました。
　山口ブロックアワーにて山口ブロック協議会　高山正樹会長が今年の山口ブロックのスローガン「精を磨きて難
に挑む」の想いと方針を話されました。そして委員会紹介では当ロムより出向されている小橋副会長と情報ネット
ワーク推進委員会委員長の増山君が今年の所信と事業方針を述べられました。
　本年度、総務委員会に出向させていただき初めて山口会議」の裏方をさせていただきましたが、他のロムは例会・
懇親会（山口会議において）共に出席率が 50%も満たないロムがある中で、萩青年会議所は例会・懇親会共に出

席率 90%近くあり、両方において出席率が一番でした。これには他のロ
ムの方も感心されて、お誉めの言葉も頂きました。まずは萩青年会議所
の結束と団結力がアピールできたと思います。この調子で本年度も進み、
５０周年に向けてみんなで一致団結して頑張りましょう。
　最後になりましたが、当日は本当に多くのメンバーで参加いただき本
当にありがとうございました。

総務委員会　長富博文

２ 月 度 第 一 例 会　       ( 萩・長門合同例会 )

　去る２月 16 日湯本観光ホテル西京におきまして、 萩・長門合同例
会が開催されました。
　昨年の 11 月より、 私の属する会員指導力拡大委員会及び長門青年
会議所の指導力開発室吉村室長が中心となり合同例会に向けて準備
を進めてまいりました。 私自身、 担当例会でのメインの進行役を任
されましたが、 初めのうちは担当例会でどのようなことをするのか
ほとんど理解できませんでした。 しかし回を重ねるにつき吉村室長
の思いがおぼろげながら解ってきました。 そして緊張のうちに当日
を迎えましたが、 皆様のご協力のもと無事に終えることが出来まし
た。普段あのような自己アピールをすることはあまりないため大変
良い勉強になったのではないでしょうか。

会員指導力拡大委員会　委員　吉武 要一

２ 月 度 第 二 例 会         　　( 山口会議 )




